

Solidarité avec Euskal Herria depuis Belfast

samedi 20 janvier 2007, par [Collectif / Signatures multiples](#) (Date de rédaction antérieure : 18 janvier 2007).

Hier fût réalisée à Belfast, la première conférence de presse pour faire connaître la campagne "Amis et amies d' Euskal Herria, en faveur de l' ouverture d'un processus démocratique en Euskal Herria, qui se réalisera dans cette villed du nord de l'Irlande.. On y fit la lecture d'un communiqué d'Askapena. Y furent données les premières signatures (voire ci-dessous). De plus, il y eût un appel à la société de Belfast pour prendre part à cette dynamique, en signant le texte de la campagne et en prenant part au rassemblement de départ qui aura lieu samedi 20 prochain. Lors de cette conférence de presse, fût également donnée l'information sur la tragique situation du prisonnier politique basque Iñaki de Juana, avec l'envoi d'encouragements et l'engagement de se solidariser avec sa lutte.

PREMIERES SIGNATURES DU DOCUMENT

- Paul Maskey, Conseiller du SIN FEIN de Belfast
- Chrissie Mhic Giolla Mhín, Conseiller dU SIN FEIN de Belfast
- Jennifer McCann, Conseiller del SIN FEIN de Belfast
- Fra McCann, Conseiller du SIN FEIN de Belfast
- Pat Rice, Ex professeur d'université et ex-responsable des relations internationales du SIN FEIN
- Caoimhín Mac Giolla Mhín, Membre de la Communauté de l'Ouest de Belfast
- Michael Culbert, responsable de l'association des ex-prisonniers Républicains Coiste na n-Iarchimí
- Glen Phillips, Responsable de Failte Feirste Thiar, Office deTourisme de l'Ouest de Belfast
- Tomái O Conghaile, journaliste du journal Lá.
- Fergus O' Hare, directeur de Radio Failte

P.-S.

*Sources : Comité de solidarité avec le peuple basque-Paris : www.cspb.unblog.fr